



Ökologische Arbeitsferien

Pro Natura und die Stiftung Umweltschutz bieten voraussichtlich auch in diesem Jahr wieder «Ferien zugunsten der Natur» an, wie es in einer Mitteilung heisst. Insgesamt werden schweizweit 19 Ferienarbeitswochen angeboten, drei davon in Graubünden. In Sent im Unterengadin können Interessierte in Gruppen bis zwölf Personen helfen, eine Trockenmauer zu bauen. Im Avers geht es darum, die Wiesen zu pflegen. Und in Soazza im Misox können die Gruppen bei den Wiederherstellungsarbeiten in den Kastanienselven mitanpacken. Doch auch Freizeit und Entspannung sollen in den «Arbeitsferien» nicht zu kurz kommen, wie es in der Mitteilung weiter heisst. Die Arbeitsferiengäste wohnen in Alphütten oder «Gebäuden mit etwas mehr Komfort». Teil des Programms sind auch Exkursionen, bei denen Fauna und Flora näher gebracht wird. (red)